
PV Réunion de cercle

30 novembre 2022

Délégué.e.s présent.e.s : Tom Wullus, Corentin Hardy, Saara Sutt, Alexis Misselyn, Adèle Mathays,

Nicolas Alexandre, Clarys Lacomble, Thomas Barriol, Romain Taymans, Balthazar Detter, GUillaume

Heureux, Victor de Laveleye, Emilie Bruart, Oscar Baekelandt, Jeanne Szpirer, Stella De Frenne, Victoria

Englebert, Eliot Cosyn, Maxence Jousten, Julien Ducarme, Florent Pisaneschi, Nino Glickman, Camille

Cauchie, Leopold Husson, Julien Calabro, Idil Ari, Cyril Freyling, Ioanna Skiadas, Marie Giot, Antoine

Trillet, Romain Bervoets, Chiara Ledent, Hugo Jacquemin, Renaud Schaner, Gabriel Pascoli, Morgan

Tonglet

Membres présent.e.s : Christian Toderascu, Benjamin Hainaut, Maxime Hainaut, Noé Medaets

À l’ordre du jour :

● Approbation de l’ODJ

● Approbation du PV - 16/11

● Approbation du PV - 23/11

● Debrief

○ Interfacs

○ Tournoi ski Mario Kart

○ Soirée casino vielleux

○ Visite Musée Horta

○ Repair Café

● À venir

○ Tournoi ski poker

○ Sainte Barbe

○ Tombola ski

● AG mi-mandat

● Marché de Noël

● Manifestation - Iran



● Élections facultaires

● Contrat commun brasseur

● Membres illégaux

● Trésorerie - colis-cours

● Horaire AG de mi-mandat

● Divers

○ Goodies

○ Réu ACE

○ Polytech Game

● Approbation de l’ODJ

Non : 0

Absention : 0

Le reste approuve.

L’ODJ est approuvé.

● Approbation du PV - 16/11

Non : 1

Absention : 0

Le reste approuve.

L’ODJ est approuvé.

● Approbation du PV - 23/11

Non : 0

Absention : 6

Le reste approuve.

Le PV est approuvé.

● Debrief

○ Interfacs

Renaud S. : C’était pendant le boycott, on a été 3e au handball. C’était les dernières interfacs du quadri,

on reprend au Q2.

Emilie B. : On est où globalement dans le classement ?



Renaud S. : Je crois qu’on est dans le top 5, l’ISEP et le CKO ne sont pas loin de nous à chaque fois.

Romain T. : Le premier au Q2 c’est foot ?

Renaud S. : Il n’y a pas encore le planning, je vous l’envoie dès que je l’ai.

Coco H. : C’est quoi tes ambitions ? Tu veux être classé premier ?

Renaud S. : J’aimerais bien.

Balthazar D. : Si des filles pouvaient plus se chauffer, ce serait bien parce qu’elles sont très peu à chaque

fois.

○ Tournoi ski Mario Kart

Renaud S. : Il n’y avait pas grand monde du coup on a fait un TB sport au final, on a fait des mario party.

Jeanne S. : C’était quand ?

Clarys L. : C’était un jeudi.

Renaud S. : Je pense qu’il n’y avait pas grand monde parce que c’était le lendemain du boycott et les

gens sont déjà en blocus

Tom W. : Je fais la même remarque que la semaine passée mais s’il vous plaît repartager chaque évent,

ça donne de la visibilité et là c’est clairement dû à notre manque de partage.

Romain T. : Je pense que tu avais fait ce format cette année parce qu’avant le tournoi se faisait en

plusieurs manches mais du coup il faudrait peut-être réfléchir à reprendre l’ancien format.

Renaud S. : Oui mais c’est un peu compliqué parce qu'on ne reçoit pas les inscriptions avant la St-V.

Balthazar D. : Pourquoi on a attendu aussi longtemps pour sortir le form d’inscription ? Les autres

cercles le sortent beaucoup plus tôt.

Renaud S. : On attend la fin de la bleusaille pour les bleu.e.s mais c’est vrai que c’est une bonne idée.

○ Soirée casino vielleux

Adèle M. : Merci à Nico, Barriol et Arthur qui etaient là pour aider. Il n'y avait pas beaucoup de vieilleux,

iels étaient 5. J’avais prévenu un mois à l’avance mais bon. Je ferai une deuxième soirée avec le thème



casino au Q2 mieux organisée à l’avance. Le 16 décembre c’est soirée raclette, pour les plus jeunes venez

c’est toujours sympa d’avoir un mixte de génération.

Camille C. : J’ai entendu qu’il y a des vieilleux qui ne se sentent plus intégré.e.s dans le cercle, iels ont

l’impression qu’iels n’existent plus, je ne sais pas ce qu’on pourrait faire pour améliorer ça.

Adèle M. : Je repartage tout iels sont au courant du calendrier et iels sont toujours la bienvenue sans

être golden.

Camille C. : Je pense que c’est surtout celleux qui ne sont pas goldens, iels n’ont vraiment plus aucun

avantage. Il y aurait peut-être quelque chose à faire pour elleux.

Adèle M. : Je ne suis pas vraiment d’accord, j’ai quand même proposé un pack à 40€ pour celleux qui

n’ont pas les moyens. S’iels ne se font ni membres ni golden je ne vois pas pourquoi on devrait les mettre

bien.

Camille C. : Je ne parle pas vraiment de khalass mais plus de remerciements parce qu’iels ont donné au

cercle.

Adèle M. : Je suis un peu choquée. J’ai des contacts dans le milieu et je n’ai pas l’impression que le

vieilleux ne sont pas content.e.s.

Clarys L. : Je pense que le cercle a beaucoup changé, on avance dans les mentalités, on essaye d’être plus

inclusif.ve. Il y a un changement de génération donc je pense que certain.e.s vieilleux ne se retrouvent

plus dans le cercle.

Christian T. : Je pense que c’est parce qu’iels ne connaissent plus personnes donc il faudrait peut-être

faire des évents pour que les gens puissent se rencontrer.

Adèle M. : Je ne peux pas obliger les délégué.es qui sont déjà fort occupé.e.s, de prendre le temps de

parler à des vielleux qu’iels ne connaissent pas.

Coco H. : Pour moi les vieilleux qui ont un salaire et qui se plaignent parce qu'on ne leur donne pas

d’avantage, ça n'a aucun sens.

Hugo J. : Je suis d’accord avec Coco, et s’il y a des gens qu’on ne connaît pas ce n’est à nous d’aller leur

parler, on ne leur paye pas un fût juste parce qu’iels ont été investi.e.s au CP par le passé et qu’iels ne

sont pas golden.

Tom W. : Adèle invite toustes les vieilleux à ses évents même celleux qui ne sont pas golden donc iels

peuvent venir avec forfait. Elle met des publications sur le groupe des vieilleux.



Coco H. : Juste un dernier point, les soirées vielleux c’est pour tout le monde, je trouve ça malhonnête de

différencier les gens qui ne payent pas avec celleux qui payent.

Jeanne S. : Je ne suis pas du tout d’accord, certain.e.s ont payé 125€ au début de l’année. Ce n’est pas

gratuit, c’est juste qu’iels ont déjà payé leurs avantages.

Coco H. : Alors selon moi, il faut quand même garder les soirées vieilleux gratuites pour tout le monde.

Jeanne S. : Les 125€ sont déjà durs à répartir parce que les vieilleux ne peuvent pas venir à tous les

évents donc quand iels viennent il faut qu’iels aient des trucs.

Emilie B. : +1 Jeanne

○ Visite Musée Horta

Florent P. : C’était trop cool, la maison était vraiment stylée. On avait Camille et moi comme guides.

Celleux qui étaient là en ont bien profité. Vu qu’il n’y a pas eu beaucoup d'évènements LAC au Q1 avec

les annulations de la projection notamment, il restait du budget donc on a payé un makisu à celleux qui

étaient là.

○ Repair Café

Nino G. : Ça s’est super bien passé cette fois-ci. On a eu un super bon ratio de réparations, 80% des trucs

ont été réparés. On a pu vendre des croques aussi, ça c’était chouette. Niveau financier, on est même en

positif parce que les gens laissaient des pourboires.

● À venir

○ Tournoi ski poker

Renaud S. : C’est ce soir, il y a une vingtaine d’inscrit.e.s. N’hésitez pas à venir si vous êtes chaud.e.s.

Cyril F. : On peut venir sans être inscrit.e.s ?

Renaud S. : Oui.

Nicolas A. : Il y a le sumup ?

Renaud S. : Oui.



○ Sainte Barbe

Romain T. : On a clôturé les inscriptions, on a 19 tables et plus de 100 personnes inscrites. On va faire un

post pour expliquer le déroulement, l’after au bal solvay et le dress code. Pour les gens qui ne viennent

pas au banquet, c’est entrée gratuite à la fête à 22h.

Hugo J. : On a 20 places délégué.e.s pour la bal solvay.

Coco H. : Si on est plus que 20 au bal, on payera 12€ en plus par personne en plus et puis on divisera

entre nous. Solvay nous envoie une navette à 2h pour y aller. Les places délégué.e.s seront aussi pour les

membres non délégué.e.s.

Clarys L. : Je ne comprends pas, onn’ a plus l’avantage en tant que délégué.e. Si on est 50, tout le monde

va payer le prix normal au final ?

Jeanne S. : Le form qu’on a rempli ne sert plus à rien alors ?

Coco H. : Oui.

Camille C. : C’est quand même bizarre parce qu’on avait quand même eu un débat pour ne pas faire un

TB avec solvay pour des raisons évidentes et maintenant on dit à tout le monde d’aller au bal de solvay.

Coco H. : Ce n’est pas la même chose, là on est des client.e.s, ce n’est pas un TB.

Emilie B. : Quid du rangement ?

Coco H. : Il n’y a presque rien et s’il y a quelque chose à faire, on s’en occupe.

Emilie B. On va faire la SB à fond ou partir plus tôt pour le bal ?

Hugo J. : On reste jusqu’à la fermeture à la SB.

Benjamin H. : N’oubliez pas la pré au drink BEP aussi.

Hugo J. : Pour les perms, c’est vraiment juste nous qui nous nous en occupons donc ne vous inquiétez

pas.

○ Tombola ski

Renaud S. : C’est le 6 décembre, le jour de la Saint-Nicolas. Il y aura plein de trucs à gagner dont 2

vestes. Il y aura aussi du vin chaud, etc. C’est le même jour que le midi Noël des balefs, un des derniers

évent du Q1 donc chauffez vous.



Tom W. : On prend toustes le temps de partager l’évent svp.

● AG mi-mandat

Tom W. : Petit rappel, remplissez bien vos avis délégué.e.s, c’est important de le faire même si c’est long.

C’est important de donner du feedback constructif. La deadline est fixée à demain 18h. Pour lundi

prochain, on vous demande de faire des slides sur Google Slides, gardez bien en tête que la présentation

ne dure que 3 minutes.

Alexis M. : N’oubliez pas la présentation des comptes le vendredi 9/12 à 12h, c’est présence obligatoire

pour les délégué.e.s. Puis à 18h, il y a l’AG de mi-mandat.

Coco H. : J’ai demandé aux blues de vendre à manger s’iels veulent pour gagner de l’argent pour leur

week-end.

● Marché de Noël

Hugo J. : On fait une sortie au marché de Noël le 19 décembre, on va sortir l’évent la semaine prochaine.

● Midi St-Nicolas

Hugo J. : On n’est pas très chaud d’organiser un secret santa. On va plutôt faire un midi tranquille au

cercle. On va acheter du chocolat et de l’amaretto qu’on mettra ça sur le budget membre. Ce serait juste

avant la tombola comme ça les gens restent au cercle.

Cyril F. : Je trouvais que le secret santa était pas mal, c’est dommage de ne pas le faire.

Coco H. : En vrai ce qu’ils n’ont pas dit c’est que si on accepte ça sur le budget membre, c’est que tu

retrouve l’aspect cadeaux-blague en soi.

Jeanne S. : Je ne comprends pas le trucs d’acheter des trucs inutiles à 1€ ou 2€.

Hugo J. : Nous, on parle de nourriture pas de faire des cadeaux.

● Manifestation - Iran

Coco H. : Vendredi, jour de Sainte Barbe, l’ULB organise à midi en soutien à l’Iran une manifestation

devant le Janson et ce n’est pas sans savoir que l’ambassade de l’Iran se trouve de l’autre côté de

Franklin Roosevelt juste en face du Janson. Je sais qu’on est en blocus, mais si vous pouviez passer

30min/1h,ce serait sympa.

Tom W. : J’irai vendredi midi avec le drapeau du CP.



● Elections facultaires

Christian T. : Il faut savoir qu’on élit 6 personnes en bachelier et 9 en master pour prendre des décisions

au niveau de la faculté. En général ce sont des approbations de cours, de budget, de matériel, de GT, etc.

On peut aussi rentrer dans des commissions par la suite. Niveau vote, on a 15 voix en tant

qu’étudiant.e.s et 1 voix par professeur.e.s jusqu’à 50% des voix. On a pas mal de poids en tant

qu’étudiant.e.s.  La semaine prochaine, c’est les élections qui arrivent, votez toustes.

Tom W. : Il y a un BA1 qui a posé sa candidature et qui a fait une intervention au cours d’Haelterman. En

se présentant il a tenu des propos anti-féministes et a attaqué la cellule WomInTech, vous pouvez

retrouver son discours sur son compte insta. Il a tagué le CP et le BEP sous cette publication. Qu’est-ce

que vous voulez faire pour cela en tant qu’administrateur.rice.s ?

Hugo J. : Pour moi, s’il tague le CP, on se doit de réagir. Ne pas réagir ça voudrait dire qu’on est d’accord

et il faut au moins dire qu’on n’est pas d’accord avec lui pour qu’on se désolidarise de ça.

Adèle M. : Hier j’ai demandé au mec d’enlever le tag. Il l’a fait.

Christian T. : Par contre, essayons de ne pas faire du bashing.

Alice H. : Totalement d’accord avec Hugo. Mais il ne faut pas oublier que c’est l’avis de beaucoup

d’étudiant.e.s en polytech. Là, beaucoup ont rigolé quand on en a parlé. Même si nous on sait qu’au CP

que ce n’est pas normal ce genre de discours, il y a des étudiant.e.s qui ont cet avis là, et il y a vraiment

un risque qu’il soit élu.

Saara S. : Je suis choquée queHaelterman n'ait pas réagi. Et je plussoie Alice, ce genre d’idéologie n’est

pas si isolée que ça, il y a encore plein d’étudiant.e.s qui pensent ça et même des professeur.e.s.

Emilie B. : Je suis d’accord qu’on doit faire une publication pour dire qu’on a été tagué.e sans le savoir

mais pas citer le nom de la personne. Il faudrait juste inciter les gens à aller voter.

Nino G. : Je pense qu’il faut faire pas mal de comm’ autour des élections facultaires. On parle souvent du

côté folklorique mais les étudiant.e.s doivent participer aux trucs facultaires.

Benjamin H. : Au niveau du BEP, du BEA et de WomInTech, on a déjà eu une réflexion et on se demande

si ce n’est pas plus intelligent de ne pas tout de suite réagir parce que sinon on lui donne de la visibilité. Il

a créé un compte insta rien que pour ça.

Oscar B. : Je pense qu’on ne peut pas l’empêcher de se présenter mais si on attend trop longtemps pour

réagir, je trouve ça bizarre surtout qu’il a déjà enlevé le tag.



Nicolas A. : Je pense que le cercle doit se positionner dans ce genre de cas. On n’hésite jamais à faire

part de nos valeurs, je ne vois pas pourquoi on ne le ferait pas maintenant.

Morgan T. : Il faudrait peut-être qu’on adopte une position commune avec le BEP vu qu’iels ont aussi été

tagué.e.s. On pourrait par exemple censurer son nom pour ne pas faire de pub sur lui.

Cyril F. : Je plussoie Nicolas. Je pense qu’on ne doit pas attendre et qu’on doit prendre position en tant

que cercle. J’entends l’argument de Ben cependant. Après on doit faire hyper attention à ce qu’on dit et

comment on le fait.

Florent P. : Ce ne serait pas contradictoire de faire un texte alors qu’on lui a demandé de nous retirer de

son post et qu’il l’a fait ?

Christian T. : On a déjà demandé à toustes les candidat.e.s de préparer 2 textes à partager sur les

réseaux et seule la personne qui a fait ce discours à envoyer ses textes.

Tom W. : Je rejoins complètement Cyril. Je rajoute que dans nos statuts, on doit avoir 80% des votes pour

prendre position politique. Pour moi, il faut absolument appeler à voter non pour cette personne, il a

explicitement dit qu’il est contre le féminisme et le cercle n’est absolument pas d’accord avec cela. Selon

moi, on doit réagir.

Léopold H. : Vous avez déjà un plan de comm’ avec le bureau ?

Adèle M. : On a seulement appris tout cela hier et même tout le bureau n’était pas au courant. J’avais

pensé à faire une lettre ouverte comme on avait fait pour Furfari.

Chrisitan T. : WomInTech va envoyer un mail au doyen.

Tom W. : Juste un truc que j’ai oublié de dire, on avait émis l’idée de faire une lettre ensemble avec le

BEP, mais comme c’est elleux les assesseur.euse.s des élections, je comprendrai que le BEP ne veuille pas

participer à une lettre ouverte. Ce serait bizarre qu’iels appellent à voter non pour un candidat.

Christian T. : Il n’y a aucune règle qui nous empêche de participer à cette lettre, car on n’est pas

concurrent.e.s direct avec lui, et donc le bureau BEP va en discuter en interne. Ici en plus, il a attaqué un

composant du BEP qui est le WomInTech, je pense qu’on peut participer à la lettre mais c’est mon avis

personnelle, il faut encore en discuter avec le reste du BEP.

Adèle M. : Je suis d’accord avec Tom qu’il faut faire une lettre ouverte, et avant la semaine prochaine car

les élections arrivent. Si vous êtes chaud.e.s participer à l’écriture de la lettre dites-moi quoi.

Marie G. : Je suis pour partager les élections mais je suis totalement contre mettre son nom quelque

part. Il se nourrit d’office de ce genre d’attention, il va dire qu’on n’est plus dans une démocratie.



Emilie B. : Pour réagir à ce que Ben a dit, gardez en tête que souvent celleux qui votent aux élections

facultaires votent juste oui partout. C’est quand même important de se désolidariser. Ne pas le faire c’est

prendre le risque de le laisser monter et gagner des voix.

Philippe M. : Je suis d’accord avec ce que Marie dit, ce mec c’est un peu un éponge, il absorbe tout ce

qu’il voit sur internet

Maxime H. : C’est important de sensibiliser sur le fait qu’il faut vraiment attaquer ses idées et pas la

personne comme Marie dit.

Saara S. : Je comprends qu’on ne veuille pas mettre son nom pour ne pas lui donner de la visibilité, mais

comment les gens vont savoir pour qui voter non ?

Benjamin H. : Je pense que pour le CF, il n’y a que 6 places libres et vu qu’il n’y a que 6 candidat.e.s je

pense qu’il n’y a pas de non possible pour les votes. En plus, seul.e.s les bachelier.e.s peuvent voter. Il y a

aussi les élections au BEA mais là il y a déjà plus de candidat.e.s qui se présentent donc on peut voter

non. En tout cas, il se présente aux deux élections. Il y a une réunion avec la cellule genre de la fac’ parce

que je pense que ce qu’il a fait est sanctionnable.

Christian T. : On vote pour les 6 personnes qui ont le plus de voix, donc comme il y a que 6 candidat.es il

suffit d’une personne qui vote oui pour lui et il sera pris.

Cyril F. : Je pense que c’est impossible de dissocier le nom par rapport aux idées qu’il promeut et qu’on

n’accepte pas. J’entends le problème du bashing mais je pense que dans tous les cas on va lui donner de

la visibilité donc autant être sûr.e que les gens.

Camille C. : On pourrait mettre des feuillets aux guichets pour sensibiliser les gens.

Christian T. : Les votes sont en ligne.

Benjamin H. : On ne peut plus se présenter, mais c’est un professeur qui décide donc je pense qu’on peut

déroger au retard sur la présentation en tant que candidat.e.

Renaud S. : On a 15 voix avec les délégué.e.s facultaires par personne ou c’est une voix pour toustes les

étudiant.e.s ?

Chirstian T. : Le mieux c’est que les 15 voix soient la même mais chacun.e a sa propre voix.

Renaud S. : C’est déjà plus embêtant, parce que sinon sa voix ne compte pas vraiment.

Cyril F. : Je suis pas d’accord même s’il n’a qu’une seule voix, il va influencer les autres. Il va inspirer les

gens qui ne savent pas quoi penser.



Renaud S. : Je pense qu’on doit mettre son nom, je plussoie l’avis de Cyril. On pourrait repartager les

autres candidatures.

Morgan T. : Pour ne pas tomber dans le bashing, on pourrait juste mettre ses initiales car au moment du

vote iels verront qui c’est.

Coco H. : Tout le monde va quand même savoir de qui en parle.

Gary S. : On tourne un peu en rond vu ce qu’a dit Christian vu que s’il vote pour lui, il est élu. J'espère

que les dérogations passeront mais je pense qu'il faut motiver à ce que les gens votent pour les autres. Il

faudrait dire que non seulement on ne vote pas pour lui mais on vote pour toutes les autres personnes

pour être sûr.e qu’il ne passe pas.

Tom W. : On va proposer un vote balotilo avec plusieurs options.

Julien C. : On parle de la fac’, mais c’est aussi au niveau du BEA et ça c’est au niveau de l’ULB.

Clarys L. : Je pense qu'il faut séparer les deux élections et présenter son élection au BEA en réunion ACE

pour que les autres cercles participent à nos actions.

Benjamin H. : Ce n’est pas très utile de présenter ça en réu ACE car c’est un BEA pour polytech, chaque

faculté à son propre bureau étudiant.

Jeanne S. : C’est seulement le premier vote pour décider si on fait une lettre ouverte qui doit être au ⅘ ?

Tom W. : Oui.

Jeanne S. : Dans les propositions il doit aussi y avoir une proposition pour la lettre ouverte avec

WomInTech et le BEP.

Tom W. :  Il va de soi que les détails de la publication seront des votes à majorité.

● Contrat commun brasseur

Coco H. : Il y a eu une indexation chez Inbev. Notre prix du fût nous coûte 77€, dans le contrat commun

c’est environ 60€. J’ai eu une réunion avec le responsable client Inbev. Je vous ferai un debrief par mail.

En ayant discuté avec lui, il ne faut vraiment pas signer le contrat commun. Pour le moment, on essaye

de négocier des compensations financières. Il faudra passer par un appel d'offres publiques ce qui est

super compliqué à faire.



● Membres illégaux

Tom W. : Il y a des gens qui ont fait un virement de 5€ au cercle pour se faire membre. C’est pour bien

vous rappeler que s’il y a des gens qui veulent se faire membre, dites leur bien de passer par le site.

Adèle M. : Je pense c’est arrivé pendant les préventes festi et SB. Je vous avais dit que vous pouviez juste

dire aux gens de faire un virement de 5€ mais maintenant vous savez qu’il faut absolument aussi signer

la charte pour être membre, c’est de ma faute.

Jeanne S. : Vous allez faire quoi par rapport aux gens qui ont payé ces 5€ ?

Adèle M. : Je vais leur dire que tant qu’iels n’ont pas adhéré à la charte, iels ne sont pas considéré.e.s

comme membres.

● Trésorerie - colis-cours

Adèle M. : Au début du mandat vous le savez, j’ai fait une erreur avec les prix des packs, ça nous a fait

perdre 800€, mais la deuxième erreur que j’ai faite le stock a augmenté. On se retrouve avec un stock de

plus de 9500€, Tom en avait déjà de 7000€. Je pense que les gens se rendent compte qu’iels ont accès

aux cours gratuitement sur l’UV. Je pense qu’il y aussi eu un problème de comm’ mais ce que je vais

conseiller aux prochain.e.s secrétaires, c’est de ne pas prévoir de gros stock au début de l’année. Ce

serait mieux de passer des petites commandes au fur et à mesure au PUB. Mon budget est à -2000€
alors que je suis sensée être à +2000€.

Tom W. : Ne t’inquiète pas des réactions à l’AG. Si j’avais un aussi gros stock c’est parce que personne ne

voulait de syllabi d’analyse. Mais lors de mon mandat, les BA1 avaient commandé le pack complet direct

alors que là iels ont juste commandé ISA au début. Je pense que les BA1 se sont rendu.e.s compte qu’il

faut faire la file et tout pour venir chercher les syllabi et du coup iels ont eu la flemme de commander le

reste du pack.

Jeanne S. : Je plussoie Tom que tu dois pas trop prendre sur toi, mais est-ce que tu sais nous dire quelle

partie de ce stock sera revendable ?

Alexis M. : On ne peut pas prédire ça je pense.

Tom W. : Si on peut se faire une idée approximative en fonction de ce qu’ont répondu les professeur.e.s

cet été.

Hugo J. : Vous avez tourné dans les auditoires des BA1 ?

Adèle M. : Une seule fois.



Hugo J. : Je pense qu’il faut le faire plus, c’est ce qui fonctionne le mieux avec les BA1.

Coco H. : Je pense qu’on est beaucoup trop laxiste avec les gens à qui on vend le syllabi, je pense qu’on

devrait limiter la deadline de commande

● Divers

○ Goodies

Coco H. : J’ai enfin les prix. Il va y avoir un double vote balotilo : polaire ou pas polaire, puis si pull gagne,

il y aura pull capuche ou sans capuche. Si polaire gagne, il y aura avec tirette ou sans tirette. Ensuite il y

aura aussi un vote pour voir si on fait une personnification pour les goodies. J’ai déjà lancé quelques

personnes pour faire le dessin des goodies. Perso je suis chaud de faire un truc un peu plus sobre pour

que les goodies puissent facilement être portés en dehors du cadre du cercle.

Jeanne S. : Pour la personnalisation, pourquoi on ne laisse pas celleux qui veulent en mettre une le faire,

et celleux qui ne veulent pas en mettre ne le font pas. Ça évite un vote en plus.

Coco H. : Oui si tu veux, mais si on fait ça je trouve que que ça va trop diviser les goodies.

Hugo J. : Moi je suis assez d’accord que c’est mieux que soit tout le monde ait des personnification soit

personne n’en a, c’est plus homogène. Et même au niveau des personnificartions ce serait bien de

toustes avoir le même type de perso du style “Hugo - balef”

*la majorité des gens veulent une perso donc on va faire une perso*

Clarys L. : Pourquoi on fait des votes capuches/pas capuches mais pas des votes pour la couleur ?

Coco H. : Je n’aurais jamais dû de base vous demander votre avis en fait.

Emilie B. : J’ai l’impression que d’habitude on nous laisse le choix, là je ne me sens pas investie et je vais

juste recevoir un truc à la fin sans avoir pu donner mon avis.

Coco H. : L’année passée ce n’était pas votre choix non plus.

○ Réu ACE

Coco H. : Il y a plusieurs gros points. L’évent du SiTO, ça s'est passé de manière mitigée du point de vue

de l’ACE. Iels veulent que les cercles contribuent au trou de leur boycott et ne sont même pas venu.e.s

en réu ACE. Le fait qu’iels demandent ça n'est pas bien passé auprès des cercles. Et le deuxième point

c’est qu’iels ont fait une contre soirée au TD donc le CD et le CdS sont pas content.e.s. Pour le point

CoCu, l’adjointe à la Cocu est venue en réunion ACE. N’hésitez pas à contacter la Cocu si vous organisez

un événement avec une dimension culturelle avec une scène. Les fonds viennent de l’ULB, le contrat



brasseur AbInbev (50 000€), et de la taxe fûts en Jefke. Entre l’année passée et maintenant, il y a eu une

augmentation de 10 à 15%. Les prix fixes ont aussi doublé. Ça pose problème aujourd’hui, c’est comme si

les cercles faisaient directement un virement à la Cocu vu qu’on fait nos TD seulement en négatif. La

Cocu refile de l’argent à des externes de l’ACE.

Alexis M. : L’ULB achète à 60€ les fûts et nous on les paye plus de 100€ donc iels sont font plein d’argent,

genre 1500€ par TD.

Coco H. : Au-delà de ça, l’ULB reverse des enveloppes à l’ULB, à l’AIC, au Librex, etc.

Romain T. : 100% de l’argent de la Cocu est redistribué aux cercles ?

Coco H. : Non, si en tant que personne un.e étudiant.e fait un évent, iel peut recevoir des subsides.

Jeanne S. : Le prix des fûts a augmenté, mais ils ne reçoivent pas plus ?

Coco H. : C’est la taxe fût qui a augmenté, le contrat commun ont un prix fixe donc iels gagnent juste

plus.

Jeanne S. : Donc la Cocu se fait plus d’argent maintenant grâce à cette taxe.

Clarys L. : Est-ce que quelqu'un.e a vu ce contrat commun car il est toujours caché et il a été signé par le

président de la Cocu Philippe Lemoine.

Coco H. : Le contrat commun est d’abord signé par ULB restaurant. On ne peut que voir le contrat

d’adhésion

Benjamin H. : Il y a eu beaucoup de changements à la Cocu. La taxe fût finance aussi ULB santé et les

expo de la salle allende.

○ Polytech Game

Benjamin H. : Le 11 mars, le BEP organise le Polytech Game.L’événement grossit, on a besoin de 100

bénévoles. Ne mettez pas de TB ou d’évent à cette date-là.

Adèle Mathays, avec l’aide de Saara Sutt et Alexis Misselyn

Secrétaire & Trésorerier.e.s du Cercle Polytechnique
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